

『学習』 と 『進路』 !

＝ 計画的に 『学習』 をすすめよう ! ＝

先週、1学期の中間テストが行われました。結果はどうだったでしょうか? 「結果」だけでなく、試験までの「取り組み」はどうだったでしょうか? 1年生は中学生として初めての定期テストでした。テスト前の試験勉強やその後の「テスト直し」はきちんと行っているのでしょうか。2年生は目標を持って試験に臨み、自分の学習スタイルは確立されてきているのでしょうか。3年生は今回の中間テストをはじめとして、これからの試験の重要性についての認識は持っていますでしょうか。今後も、各学年ともに学年の課題はありますが粘り強く学習に取り組んでいってください。

それにしても、なぜ『学習』するのでしょうか。

その答えは様々ありますが、進路についていえば入学・採用試験がある限り、確実な学力というものは不可欠です。そして確実な学力をつけるために大切なことはいくつかありますが、なんと言っても一番大切なことは『授業を大切にする』ということです。そして3年生の学習は、「授業を大切にする」ということは今までと同じですが、それプラス『家庭学習』がとりわけ重要になってきます。それも今までの家庭学習とは違って、1・2年生の復習を行わなければなりません (公立高校の入学試験の問題は、70%は1・2年生の内容です。)。ですから計画性が当然必要になってきますし、夏休みが終わるまでには、一回は1・2年生の復習を終わらせたいものです。中間テストは終わったけれど、1年間(3年間)の進路スケジュールに沿って計画的に学習を進めていきましょう。

入間野中の体験的な進路学習

中学校での3年間の『進路学習』の体験的な学習は、右の図のようになっています。『学習』を頑張ると同時に、『進路の学習』にも積極的に取り組んでいきましょう。

学年	学習内容	時期
1 学年	身近な職業調べ	夏休み中
2 学年	職場体験	1 1月
	高校体験授業	1 月
3 学年	社会労務士の授業	1 1月



平成30年度狭山市高等学校説明会開催について

本年度も狭山市PTA連合会主催の高等学校説明会が7/24(火)、25(水)に開催されます(裏面参照)。2日間にわたり49校の高等学校の説明が行われます。資料(一部200円)については、後日申し込みが行われます(3学年については、進路対策費より全員購入します。)